
🍀５月になり、新緑の季節になりました。☘
気持ちの良い爽やかな日が増えてきましたね。１年生の皆さんも高校生活に慣れてきたころだと思いま

す。もうすぐ中間考査がありますので、皆さん頑張りましょう！

　　白馬高校生徒会だより

青　春
〜生徒全員で学校を創りあげよう〜
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白馬高校生徒会総務

新入生歓迎会
　4月8日に新入生歓迎会がありました。2、3年生は初めての1年生との対面を楽しみにしている様子が伺
えました。入場をしてきた１年生を花のアーチと拍手で迎えると、1年生は少し緊張しているようでした。
　生徒会長挨拶に続いて、行事紹介、委員会説明、クラブ紹介、クイズイベントが行われました。行事紹介
や委員会紹介では、１年生に学校や生徒会活動の様子が伝わるように説明が行われました。クラブ紹介
では、動画で活動の様子を紹介したり、ダンス部、弓道部、軽音部が実演を披露してくれました。ダンス部
は信州ブレイブウォリアーズで踊らせていただいた「bye good bye」とダンスフェスティバルで踊った曲を披
露しました。軽音楽部は丸山武蔵君が美声で「なんでもないや」を披露してくれました。1年生の皆さんはク
ラブ紹介を聞いて、入りたいクラブを見つけられたことと思います！　クイズイベントでは、グループで自己
紹介をしたりクイズで協力したりして１年生も少し緊張もほぐれて笑顔が見られました。最後は、新入生を
代表して津守紬希さんが挨拶をしてくれました。
　１年生の皆さん、これから白馬高校生として頑張っていきましょう！



第1回生徒総会
　4月24日(水)に、今年度初となる第１回生徒総会が行われました。議題は令和６年度生徒会スローガン 、
委員会・クラブ活動計画、令和５年度一般会計決算報告、令和６年度一般会計予算案、しろうま祭テーマに
ついてが審議されました。
　令和６年度の生徒会スローガンは「青春~生徒全員で学校を創り上げよう~」に決定しましたので、より良い
白馬高校になるように頑張っていきましょう。続いて、各委員会・クラブの1年の活動計画が発表され、審議・
承認されました。各委員会・クラブとも頑張っていきましょう！！　また、昨年度の一般会計決算、今年度の
予算が審議され、無事承認されました。今年度、写真部・山岳部は部員が増えたのに伴い予算が増額とな
りましたので、頑張ってください！
　最後に、第73回しろうま祭テーマが審議され、「Happiness」に決定しました。しろうま祭の企画長会も始ま
りましたので、しろうま祭に向けて頑張っていきましょう！！

中信総体壮行会
第１回生徒総会に続いて、中信地区総合体育大会に向けての壮行会が行なわれました。はじめに、応援

委員会による校歌練習が行われました。コロナが終息し、大きな声で校歌を歌うことができるようになりまし
たので、しっかり歌詞を覚えて大きな声で歌えるようになりましょう！
　壮行会では、ジャージに着替えたバドミントン部、陸上、山岳部、弓道部、自転車を拍手で迎えました。は
じめに応援委員長から各クラブが出場する大会の紹介が行われ、次に各クラブの部長から大会への意気
込みが述べられました。続いて、選手に向けて応援の気持ちを込めて校歌を歌いました。最後に、応援委
員長と生徒会長による激励の言葉が送られました。
　中信総体に出場する選手の皆さん、日頃の練習の成果を発揮して頑張ってください！

クラブ結成会
4月15・16日にクラブ結成会が行われました。今年は山岳部が人気があり、女子が5人も入ってくれたそう
です！　たくさんのクラブに1年生が入ってくれて、楽しく活動ができそうですね！　

【文化部の新入部員数】
　　ダンス部［3人］　軽音楽部［3人］ 写真部［4人］ インターアクト部［4人］

【運動部の新入部員数】
　 スキー部（アルペン部［4人］クロス部［1人］ジャンプ部［1人］フリースタイル［4人］）
　 バドミントン部［3人］ 弓道部 [2人］　 山岳部［6人］ 陸上［3人］


